

Gedeón Guardiola es el nuevo entrenador del Balonmano Elda CEE

31/03/2025



Gedeón Guardiola está ilusionado con el nuevo proyecto | Marta Maestre.

Gedeón Guardiola, exjugador y capitán de la selección Española de Balonmano, será el próximo técnico del Centro Excursionista Eldense. Gedeón Guardiola viene al club para aportar toda su experiencia como jugador de élite a la vez que desempeña lo que para él "es todo un reto" al ser el primer equipo que va a dirigir.

Antonio Mateo pasará a labores más administrativas en la figura de director Deportivo, aunque estará al lado de Gedeón para ayudar en todo lo que necesite durante la temporada.

Desde hace unos días, tanto Mateo como Gedeón están confeccionando tanto la plantilla como la estructura de la sección para seguir mejorando cada año.